

Madrid, 21 de mayo, 2025

Michelin y Sesé refuerzan su colaboración para impulsar una movilidad más eficiente, segura y sostenible

- Ambas compañías han renovado su acuerdo para optimizar los tiempos, recursos de mantenimiento de los neumáticos y seguridad de la flota de Sesé en Europa, mediante la aplicación de innovaciones como el sistema MICHELIN QuickScan
- Los vehículos contarán con los neumáticos de alta eficiencia y baja resistencia a la rodadura de Michelin, que incrementan su eficiencia y reducen las emisiones de CO2
- La colaboración entre Michelin y Sesé, que ya supera los 20 años, implica una apuesta conjunta por la innovación y la excelencia operativa para avanzar hacia un modelo de movilidad sostenible

Sesé y Michelin han renovado su acuerdo de colaboración para la optimización del mantenimiento preventivo y gestión de los neumáticos de la flota de vehículos internacional de la compañía dedicada a la gestión integral de la cadena de suministro. De esta forma, ambas empresas refuerzan una relación que durante más de 20 años ha apostado firmemente por la innovación, la eficiencia y la sostenibilidad para avanzar hacia la movilidad del futuro.

A través de este acuerdo, Michelin realizará el mantenimiento preventivo y gestión de los neumáticos de la flota de vehículos de Sesé en Europa. Para ello, se ha adoptado el modelo de contrato Effitire®, basado en costes variables ligados al nivel de actividad y kilometraje y que garantiza una optimización constante de los recursos. Además, también se implementará el sistema MICHELIN QuickScan, que emplea sensores integrados y escaneos automáticos para determinar, en tiempo real y de manera precisa, el estado de los neumáticos y predecir su kilometraje restante mediante un algoritmo.

A través de estas medidas, se logra mejorar la eficiencia operativa, facilitando el control centralizado del estado de los vehículos y reduciendo los tiempos de inactividad asociados a tareas de mantenimiento. Asimismo, se reduce significativamente el riesgo de incidencias relacionadas con el desgaste de los neumáticos y se incrementa la seguridad de los vehículos, mientras se optimiza la planificación del mantenimiento preventivo.

Apuesta por la innovación para una movilidad sostenible

La firma de este acuerdo implica un nuevo paso adelante dentro de la apuesta de Sesé por la innovación para garantizar una mayor eficiencia y sostenibilidad. Mediante la integración de las soluciones tecnológicas desarrolladas por Michelin, continúan reforzando la competitividad de sus operaciones, así como la capacidad de su flota para adaptarse a las distintas necesidades de sus clientes en entornos internacionales.

Además, la colaboración entre ambas empresas, que alcanza en 2025 su vigésimo aniversario, cuenta con una visión estratégica de la sostenibilidad como eje fundamental de la movilidad del futuro. Por este motivo, el acuerdo también incluye el uso de los neumáticos de alta eficiencia y baja resistencia a la rodadura de Michelin, que permiten reducir el consumo de combustible y, en consecuencia, las emisiones de CO2 de la flota. Esta tecnología se suma al uso de técnicas avanzadas como el



recauchutado MICHELIN Remix, que contribuye a reducir el consumo de materias primas en un 70% respecto a la fabricación de neumáticos nuevos y disminuye la huella de carbono.

“La renovación de nuestra colaboración con Sesé, después de 20 años trabajando juntos, es un ejemplo claro de cómo Michelin trabaja codo a codo con sus socios para liderar la transformación hacia un transporte más eficiente, seguro y sostenible”, destacó Jorge Prego, director de Servicios y Soluciones en Michelin.

Por su parte, Carlos Giner, director global de transporte de Sesé, señaló: *“en Sesé tenemos el propósito de transformar la cadena de suministro aplicando las mejores tecnologías disponibles que nos permitan maximizar la eficiencia de los procesos y reducir las emisiones de CO2. La colaboración con socios estratégicos como Michelin nos permite seguir avanzando en esta estrategia y contribuir a una cadena de suministro más segura y eficiente”.*

Acerca de Michelin

Michelin está construyendo un líder mundial en composites y experiencias que cambian vidas. Pionera en la ciencia de los materiales desde hace más de 130 años, Michelin aprovecha su experiencia única para contribuir significativamente al progreso humano y a un mundo más sostenible.

Gracias a su incomparable dominio de los compuestos poliméricos, Michelin innova constantemente para fabricar neumáticos de alta calidad y componentes críticos para sectores tan exigentes como la movilidad, la construcción, la aeronáutica, la energía baja en carbono y la sanidad.

El cuidado que pone en sus productos y el profundo conocimiento del cliente inspiran a Michelin a ofrecer las mejores experiencias. Éstas comprenden desde soluciones basadas en datos e inteligencia artificial para flotas profesionales hasta el descubrimiento de excelentes restaurantes y hoteles recomendados por la Guía MICHELIN.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN

comunicacion-ib@michelin.com

www.michelin.es

[X@MichelinNews](#) [f @Michelinespana](#) [@Michelinespana](#) [in @Michelin](#)

Glorieta de Bibendum nº1 – 47009 Valladolid – ESPAÑA